

## Le port Charles-Ornano paré à faire peau neuve



Scène pour le moins surprenante, hier, dans la partie nord du port Charles-Ornano, où les bateaux ont totalement disparu de plusieurs pannes... Et pour cause. Le chantier de modernisation du port municipal débute ces jours-ci. Les pontons I, H et G, suivis rapidement du F, vont être démontés pour laisser la place à des pontons neufs de dernière génération. Sous l'eau, les chaînes, ancres et autres corps-morts seront également remplacés. À la clé, aussi, l'installation attendue de bornes intelligentes qui permettront de gérer plus précisément, et à distance, la consommation des flux (eau et électricité) sur les quais. Cette première phase de travaux axée sur le bassin nord doit durer jusqu'au mois de mai. Après une pause destinée à ne pas gêner l'activité liée à la saison estivale, le chantier se poursuivra dans le reste du port Tino-Rossi entre octobre et décembre. / PHOTO JEAN-PIERRE BELZIT